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令和元年度第２回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  令和元年５月１６日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（４名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

   

２．欠席委員（１名） 

  ・委員  北 原 八州子 

 

３．事務局出席者（１６名） 

・教育部長            野 田 圭一郎 

・学校教育課長          藤 吉 裕 治 

・指導室長             屋 形  朋 子 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長     北 嶋 淳一郎 

・総務係長            小 柳  る み 

・施設係長            井 口    剛 

・学校給食担当係長        松 尾 一 幸 

・学校再編推進係長        河 野 成 嗣 

・社会教育課課長補佐兼 

社会教育担当係長        森   英 臣 

・市史文化財係長         猿 渡 真 弓 

・指導室主任指導主事       馬 場  英 二  

・指導室指導主事         伊 井  和 子 

・指導室指導主事                 宮 地  祥 太 

・指導室指導主事         松 藤 桂 輔 

・教育研究所長          稗 田 賢 次 

  ・主任社会教育主事        江 上  靖 則 

 

４．傍聴人 

  ・０名 

 



2 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第 ９号  みやま市立学校の教務主任等の任命について 

（５）議案第 10号  学校評議員の委嘱について 

（６）議案第 11号  学校関係者評価員の委嘱について 

（７）議案第 12号  学校運営協議会委員の委嘱について 

（８）議案第 13号  みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

（９）議案第 14号  みやま市通級指導教室の設置及び運営に関する要綱の全部改 

正について 

（10）議案第 15号  みやま市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（11）議案第 16号  みやま市社会教育委員の委嘱について 

（12）議案第 17号   みやま市史編集専門部会委員の委嘱について 

（13）報告事項 

（14）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後２時００分 開会】 

 

【教育長】   ４/22総合教育会議を開催し、様々な教育課題等について意見交換を 

したところである。 

 今年度は１０連休ということで子ども達の様子を心配していたが、連 

休中及び連休明けの事件事故等の報告はなく、今のところ安心している 

ところである。 

 また、5/12開小支館合同運動会を皮切りに、5/18の 4中学校体育祭 

以降には小学校運動会等が開催予定であるが、熱中症予防及びテントや 

用具等の点検について 5/9校長会にて指導しているところである。 

 5/11からは春の交通安全指導も行われている。 

 昨日キャリア教育の視点に立つ小中高連携プロジェクト会議を開催 

し、井上職務代理者や山門高校校長にも入っていただき、小中学校校長 

代表と一緒に１２年間で子どもをどう育てていくのかを論議していた 

だいた。年間３回程度開催予定で、２年間のプロジェクトで考えている。 

ただいまから、令和元年度第２回みやま市教育委員会定例会を開会 

いたします。 

 

○日程第１  第２回みやま市教育委員会定例会の会期は令和元年５月１６日の１日

間とする。 
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・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と宮本篤委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第９号 

○みやま市立学校の教務主任等の任命について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第５  議案第１０号 

      ○学校評議員の委嘱について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第６  議案第１１号 

       ○学校関係者評価員の委嘱について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】   ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第７  議案第１２号   

       ○学校運営協議会委員の委嘱について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 
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【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

【樺島委員】 ・新任で 80歳代の方がいるが、どのような選考方法なのか。 

【学校教育課長補佐】 

・協議会の委員は、みやま市学校運営協議会第 4条第 1項から第 7項の 

方々から選考いただき、各学校長の推薦により行っている。 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第８  議案第１３号 

      ○みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】 ・教育支援委員は具体的にどのような仕事をされるのか。 

【学校教育課長補佐】 

       ・特別な教育的支援を必要とする児童生徒に対し、例えば特別支援学級 

での学びや通級指導教室での学び等に特別支援がその子に必要なのか 

どうか専門的見地から検査判断をし、教育委員会へ意見をいただくも 

のである。 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第９  議案第１４号 

      ○みやま市通級指導教室の設置及び運営に関する要綱の全部改正につ 

いて 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

【樺島委員】  ・中学校の指導方式は具体的にどのようになっているのか。 

【学校教育課長補佐】 

       ・中学校は巡回で指導を行う指導方式としており、高田中学校を設置校 

として指導員が 1人配置をされ、指導が必要となる中学校へ出向き、 

個別指導の場を設けて授業を行なうものである。 

【井上委員】 ・中学生は現在何人いるのか。 

【学校教育課長補佐】 

       ・今月末指導教室の開所式となっており、予定者数は 6名である。 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 
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        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第 10  議案第１５号 

       ○みやま市公民館運営審議会委員の委嘱について 

【社会教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第 11  議案第１６号 

       ○みやま市社会教育委員の委嘱について  

【社会教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第 12  議案第１７号 

       ○みやま市史編集専門部会委員の委嘱について 

【社会教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第 13  報告事項 

   ○教育部長 

【教育部長】  ・クールビズの実施について（冷房温度の適正な設定及び 5/1～10/31 

ネクタイ・上着の着用は不要） 

        ・資料Ｐ１令和元年第２回市議会定例会（5/27～6/7開会予定） 

・前回定例会以降の行事報告（4/22総合教育会議を開催し、教育大綱 

及び学校再編等について協議をいただいた。4/25南筑後地区教育委 

員会連絡協議会総会、5/10市Ｐ連総会、5/12開小支館合同運動会の 
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出席お礼。） 

・今後の行事予定（5/18中学校体育祭、5/19上庄小支館合同・南小運 

動会、5/26各小学校及び支館合同運動会、5/30小学生を対象とした 

瀬高ライオンズクラブ青少年育成事業として警察音楽隊と併せて防 

犯・交通安全教室を開催予定である。5/30管内学校管理職との歓送 

迎会。） 

                          

        ○学校教育課 

【学校教育課長】・5/9校長会にて、風水害時における学校の対応マニュアルを配布し、 

再確認いただいたところである。 

また、１０連休明けの子ども達の心のケア及び水難事故防止につい 

ての注意喚起をお願いしている。 

教職員の働き方改革の取り組みとして、本年度から出退勤システム 

を導入し、勤務の実態等を把握しながら働き方改革に示された方針 

への対応を図っていく。本年度は試行期間とし次年度から本格運用 

とし、運用やデータの活用については校長会と協議をしながら進め 

ていく。 

・道の駅の寄附金 150万円について、今年度は共同で利用出来るもの 

を購入して有効に活用していただきたいということで、６月議会の 

補正予算に計上予定である。小中学校に希望を募り、少額では揃え 

られないような備品を挙げていただき、事務局で精査をして、高性 

能なプロジェクター、プールの自動清掃機及び英語の多読絵本を購 

入し共同利用するよう検討している。 

・給食アレルギーの対応について報告。 

 

【学校教育課課長補佐】 

・資料Ｐ２特別支援教育支援員等配置状況説明。 

 

【学校再編推進係長】 

・学校再編第２グループの経過報告について、4/18の組織部会にて統 

 合小学校ＰＴＡ設置準備会での協議状況の報告及び瀬高小学校開校 

 後における通学対策、閉校記念式典に係る進捗状況等について協議 

 いただいたところである。4/25の総務部会では、2業者による制服 

のプレゼンテーションを行っている。瀬高小学校の制服の採用にあ 

たっては、上庄小ＰＴＡ及び下庄小ＰＴＡ役員による投票を行って 

いただき、その結果を検討材料にして、総務部会、統合協議会にて 

協議決定していく流れとなっている。 

                制服に係る投票を本郷小学校のランチルームで投票場所を設けてお 
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り、5/13～24で行うようにしている。5/9統合協議会では校訓の選 

定方法について提案し確認いただいている。 

 

       ○指導室 

【指導室長】   ・子どもの安心安全、生徒指導については、重ねて指導しているとこ 

ろだが、特に交通事故については全国で痛ましい事故が起きている。 

本日、市内の中学校生徒が車と接触し交通事故にあっているが、幸 

い大事には至っておらず、2～3日の入院と聞いている。再度各学校 

へ交通事故の指導をするよう考えている。 

        ・体育祭や運動会には、是非子ども達の様子を見に行っていただきた 

い。学校においては、熱中症予防、安全な競技内容やテントの杭を 

しっかり固定するよう指導しているところである。 

        ・教育委員による学校訪問及び授業参観ご案内。 

・適応指導教室「さくら」の相談状況・利用状況報告（資料Ｐ3～4） 

        

【教育研究所長】・資料Ｐ6～7平成 31年度みやま市教育研究所事業計画について説明。 

 

 

 ○日程第 14   次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 令和元年６月１７日（月）午後２時００分～ 

 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

令和元年度第２回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午後３時０８分 閉会】 

 

 


